

Le gouvernement accélère la rationalisation des ouvrages hydrauliques

Dossier de la rédaction de H2o
September 2024

Le gouvernement travaille d'une façon "intensive" pour accélérer la rationalisation de plusieurs ouvrages hydrauliques, qu'il s'agisse de barrages ou d'opérations d'interconnexion ou de dessalement de l'eau de mer en vue d'améliorer la situation de l'eau dans le Royaume, a affirmé le ministre d'agriculture chargé des relations avec le Parlement, porte-parole du gouvernement, Mustapha Baitas. Dans ce sens, le gouvernement a œuvré à accroître les ressources financières dédiées à ces projets (143 milliards de dirhams, soit plus de 13 milliards d'euros), notamment ceux intéressant l'irrigation et l'eau potable au titre de période 2021-2027, a indiqué M. Baitas. Parmi ces projets figure l'interconnexion des bassins hydrographiques.

Maghreb Arabe Presse (Rabat) - AllAfrica